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第３７回 経営協議会 議事要旨

日 時 平成２１年４月２３日（木） １３：３０～１５：３２

場 所 第３会議室（事務局４階）

議題１．理事の選任に係る意見聴取について（資料１）

議題２．経営協議会における学長候補適任者の選考について（資料２）

議題３．国立大学法人鹿児島大学経営協議会に関する申合せの一部改正について（資料３）

報告事項１．理事・監事・副学長一覧について（資料４）

報告事項２．学長補佐の選任について（資料５）

報告事項３．学内共同教育研究施設等の長の選任について（資料６）

報告事項４．中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果について（資料７）

報告事項５．司法政策研究科（法科大学院）に係る認証評価結果について（資料８）

報告事項６．平成２０年度収支実績（３月末現在）について（資料９）

報告事項７．平成２１年度入学状況等について（資料１０）

報告事項８．平成２０年３月卒業・修了者の進路状況等について（資料１１）

報告事項９．医師国家試験等合格率一覧について（資料１２）

報告事項１０．記者発表事項等について（資料１３）

その他

［出席委員］ １３名

吉田学長

（理事）石田、島、中山、前田、盛本

（学外有識者）石窪、岡積、園田、辰村、中村、林、萬田

［欠席委員］ １名

（学外有識者）なし

（学内委員）高松

［オブザーバー］

坂東監事

（副学長）仙波、阿部、安部

（学長補佐）秋葉、大坪、小野寺、熊本、鈴木、高津、坪内、冨永、根建、萩野、籾井、與倉

［事務局］

（部長）丸山、南須原、野崎、山本

（課長）鵜飼、福澤、執行、黒木、川西、中村、竹内、梅津、村尾、岩下、上村、向井、折田、森田

学長から、４月７日に入学式を実施し、新たに約2500名の新入生を迎えたこと、次期中期目標・計

画においては、本学の特徴、存在意義が鮮明となるような目標を計画していること、本年が開学６０

周年となることから、１１月２４日に記念式典を予定しており、併せて歴史資料室を整備しているこ

と、また、農学部においては、高等農林学校から数えて開校１００周年を迎えることの報告があった。

引き続き、新年度にあたり、理事、監事、副学長、学長補佐及び事務局部長の紹介があった。
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議題１．理事の選任に係る意見聴取について（資料１）

学長から、本年５月からの理事（非常勤）の選任について、本学組織規則第９条第１項に基づき

委員からの意見を聴取したい旨の発言があり、資料による説明が行われ、意見聴取後、原案どおり

了承された。

議題２．経営協議会における学長候補適任者の選考について（資料２）

学長から、経営協議会における学長候補適任者の選考については、前回の本協議会で審議願った

ところであるが、本日再度確認願いたい旨の説明があり、総務課長から、３月１８日付けで学長選

考会議議長から経営協議会議長宛に学長候補適任者５名以内の推薦依頼があったことの報告の後、

学長候補適任者の選考方法及び選考日程について資料に基づき説明が行われ、審議の結果、原案ど

おり確認された。

議題３．国立大学法人鹿児島大学経営協議会に関する申合せの一部改正について（資料３）

学長から、議長を代行する者の変更及び副学長設置に伴う国立大学法人鹿児島大学経営協議会に

関する申合せの一部改正について諮られ、総務課長から資料に基づき説明があり、審議の結果、原

案どおり了承された。

報告事項１．理事・監事・副学長一覧について（資料４）

学長から、本年４月からの理事・監事・副学長一覧について、資料に基づき報告があった。

報告事項２．学長補佐の選任について（資料５）

学長から、本年４月からの学長補佐について、資料に基づき報告があった。

報告事項３．学内共同教育研究施設等の長の選任について（資料６）

学長から、本年４月からの学内共同教育研究施設等の長について、資料に基づき報告があった。

報告事項４．中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果について（資料７）

島理事から、中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果について、資料に基づき報告があ

った。

なお、教育研究の状況の評価結果一覧に掲げられた各項目の評価数値は、必ずしも満足するべき

結果となっていない現状を認識し、今後の取り組みに生かしてほしい旨の意見があり、島理事から、

本年６月末までに文部科学省へ提出する次期中期目標・計画の作成に当たって、意見を踏まえ作成

していく旨の説明があった。

また、自己評価は、自己満足になりやすいため、厳しくしてほしいとの意見があり、島理事から、

第Ⅱ期については、評価システムを含めて大学評価、自己評価の在り方を検討していきたい旨の説

明があった。

報告事項５．司法政策研究科（法科大学院）に係る認証評価結果について（資料８）

島理事から、司法政策研究科（法科大学院）に係る認証評価結果について、資料に基づき報告が

あった。なお、認証評価における指摘を踏まえ、本年度からは専任教員数については改善されてい

る旨併せて報告があった。

また、学長から、合格率が低かったため、教育の質を高めるため、大学としても総合的に支援し

ていくこととしている旨の説明があった。

報告事項６．平成２０年度収支実績（３月末現在）について（資料９）

財務課長から、平成２０年度収支実績（３月末現在）について、資料に基づき報告があった。
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報告事項７．平成２１年度入学状況等について（資料１０）

中山理事から、平成２１年度入学状況等について、資料に基づき報告があった。

報告事項８．平成２０年３月卒業・修了者の進路状況等について（資料１１）

中山理事から、平成２０年３月卒業・修了者の進路状況等について、資料に基づき報告があった。

なお、内定取り消しについては、１件あり、当該学生については、別の企業へ就職が決定した旨

の報告があった。

報告事項９．医師国家試験等合格率一覧について（資料１２）

中山理事から、医師国家試験等合格率について、資料に基づき報告があった。

報告事項１０．記者発表事項等について（資料１３）

学長から、本学の最近の主な記者発表事項等について報告があった。

その他

委員から、国立大学法人鹿児島大学の運営上での理事、副学長、学長補佐の役割、位置付け等に

ついて、所要の整備を行うべきである旨の意見が述べられた。

次回の経営協議会は、平成２１年６月１１日（木）１３：３０からとなった。


